

Kärtchen 1

Liebe Familie!

Heute ist es wieder einmal soweit: endlich – nach langer und sorgfältiger Pflege eurer Pflanzen gibt es nun wieder die Belohnung: Bananen und Mangos sind reif, der Mais ist kochbereit, die Bohnen locken schon und der Reis wartet auf euch. Lasst uns zur Ernte gehen!

Es ist nicht immer ganz so leicht, bis zu den Mangos und Bananen zu kommen. Bei Reis, Bohnen und Mais ist das leichter. Ihr seht vielleicht, dass einige Früchte zu hoch sind, um sie ganz ohne Hilfe erreichen zu können. Überlegt euch, wie ihr gemeinsam zum Obst kommen könnt!

Kärtchen 2

So viel Obst und Getreide haben wir nun gesammelt! Das ist ja wundervoll. Nun müssen wir uns aber gut überlegen, wie viel wir bis zu unserer nächsten Ernte in einem halben Jahr brauchen. Den Rest können wir dann Verkaufen, um uns davon andere nützliche Dinge zu kaufen.

Kärtchen 3

Eines Tages kommt ein Mann zu eurem Hof. Er bietet euch Geld an, damit ihr euer Land verkauft. Doch nachdem eure ganze Familie von diesem Stück Land lebt, sagt ihr nein. Doch der Mann gibt nicht auf. Er will sich unbedingt ein Schwimmbad dort bauen, davon träumt er schon lange. Das Land kann also nicht mehr für Pflanzen, Obst und Gemüse verwendet werden. Nur der eine Mann soll nun also etwas davon haben.

Kärtchen 4

Zum Glück gibt es aber nicht nur Menschen, die euch vom Land verdrängen wollen. Es gibt auch viele Leute, die eurer Familie helfen wollen und können.

Kärtchen 5

Juhu! Gemeinsam haben wir es geschafft! Unser Land gehört noch uns und wir dürfen in unserem Haus bleiben! Da heißt es nun also: nichts wie weiter mit unserer Landarbeit! Damit wir auch in einem halben Jahr wieder eine erfolgreiche Ernte haben, müssen wir natürlich gleich wieder neue Samen aussäen. Das ist eine sehr mühsame und auch sehr genaue Aufgabe, die innerhalb von kurzer Zeit passieren muss. Doch nach einigen Wochen wird sich die Arbeit belohnt machen und wir haben alle wieder genug zum Essen!